

岩内町冬季通学路安全推進会議結果

- 1 と き：令和5年2月14日（火）
- 2 開催方式：対面開催（現場確認は町内排雪作業中であったため中止）
- 3 議 事：冬季通学路安全対策箇所図に基づき、関係機関と情報共有・意見集約を行った。

機 関	箇 所	意見内容	対策状況
道路管理部門	道路全般に係る交通指導	現在、登下校時間帯に支障がないよう調整の上、排雪を実施している。主要道路は2月17日(金)までに行い、以降、その他の道路について順次排雪を行う。	各校において、2学期終業時期及び3学期始業時期において交通指導を実施し、その後の積雪や除排雪状況を見ながら、随時交通指導を継続中。
空き家対策部門	空き家に関する注意事項	空き家の屋根からの落雪が懸念されるため、職員で見回りを行っているところだが、学校においても児童生徒への注意喚起・指導をお願いしたい。	各校において、児童生徒に対し、引き続き空き家に近づいたり侵入することのないよう注意喚起・指導を行う。
警 察	道路全般に係る除排雪	<ul style="list-style-type: none"> ・令和5年の歩行者における交通事故は今のところない。 ・町道の除排雪は、他の路線（国道・道道）に比べ早く行われており、良好であると感じている。 交通安全上、警察としても大変助かる。	<ul style="list-style-type: none"> ・各校において、児童生徒に対し、引き続き交通安全に係る指導を行っていく。 ・道路管理部門と連携の上、引き続き除排雪について対策を講じていく。
学 校	道路全般に係る除排雪	<ul style="list-style-type: none"> ・今年は降雪量が多く、道路脇の積み上がった雪の高さもまれに見るほど。子どもたちがよく通る交差点は、見通しをよくしておく必要があるので、引き続き、3学期始業時までには計画的な除排雪ができるよう準備していただけると幸い。 ・薄田通りのうち、前田商店から岩内西小へ向かう区間については、歩道が整備されていない状況で、冬期間になると積雪により道幅が狭くなり登下校時大変危険である。引き続き対策をお願いしたい。 	<ul style="list-style-type: none"> ・学校・教委・道路部門と連携の上、昨シーズン中に課題となっていた箇所を把握の上、できる限り早期除排雪を計画・実施した。今後においても継続して対策箇所の解消にあたる。 ・薄田通りについては、国からの補助金を活用し、計画的に整備していく。